

# Fondos para poder ampliar el Centro 'Don Quijote'

**Victoria Díaz**

El Centro Cultural Don Quijote de Ciudad Real se ampliará con la ayuda del Gobierno regional, según afirmó recientemente la consejera de Cultura, Soledad Herrero, con motivo de su intervención en el debate en el Parlamento regional, para abordar este asunto.

En este sentido, Herrero reconoció que la Proposición no de Ley presentada por el grupo parlamentario del Partido Popular, en la que se instaba al Gobierno de Castilla-La Mancha a agilizar los trámites para que comiencen las obras de ampliación del citado centro, "llega tarde y de forma confusa".

Además, la titular de Cultura reconoció que los trámites ya se han agilizado y, de hecho, "nos queda llegar a la firma y llegar a las obras", tal y como señaló la consejera, quien indicó que está a expensas de que "el Ayuntamiento de Ciudad Real decida que está de acuerdo con el convenio".

Como señaló Herrero, el convenio de colaboración para desarrollar este proyecto de ampliación establece un presupuesto de 1.996.589,85 euros, del que el Gobierno regional aportará el 50 por ciento -998.294,93 euros-.

Esto con el deseo de "que el espíritu de Don Quijote nos aporte ambición por el conocimiento, por la lectura, por la aventura y nos lleve a un enorme disfrute, que nos hace ser más humanos y más libres", tal y como expresó la titular de Cultura.

Acerca de este proyecto de ampliación, Soledad Herrero ha destacado que "queremos lo mejor para Ciudad Real, y ampliarlo va a ser un buen servicio para los ciudadanos de esta provincia, de Castilla-La Mancha y de España".

Dedicado a la figura del inmortal Don Quijote, este centro cuenta en sus instalaciones con la exposición de piezas de arte dedicadas a la obra cervantina, cuyos montajes multimedia remontan al visitante a la época en la que esta célebre novela fue escrita. Así mismo, la labor del centro no sólo está dirigida a satisfacer la demanda de estudiosos e investigadores, sino también al conjunto de la ciudadanía. La infraestructura de esta instalación cultural también destaca por su biblioteca, en cuyos fondos atesora 3.500 ejemplares sobre El Quijote, así como una sala de consulta habilitada para una veintena de investigadores, o una sala dedicada a la digitalización y catalogación de documentos, entre otros.

Todos los servicios con los

que actualmente cuenta este centro cultural, se engloban en la ambiciosa ampliación que se va a llevar a cabo con la ayuda del Gobierno regional, tal y como ha re-

cordado la consejera, quien ha señalado que los recursos de esta instalación incrementarán el atractivo de la misma. Así, en el futuro, este centro albergará la repro-

ducción de un molino de viento, al tiempo que se verán incrementado el equipamiento con el que cuenta la biblioteca, la sala de investigadores o el salón de actos.



**Toda la información DIARIA con reportajes, entrevistas, actualidad, cultura, deportes, etc. La más cercana, la de tu barrio**

Tu información está

*en tu mano*



**www.oretania.es**

**oretania de información local**

Invierta en publicidad online

**Biblioteca Oretana**
**CEMAX**
- Ordenadores  
- Periféricos  
- Consumibles
**ONO AIRIS**

Viernes, 18 de Abril de 2008

Portada | Sección  | Provincia  | Buscador:

**Argamasilla de Calatrava celebra la Semana del Libro con un variado programa de actividades**

Viernes, 18 de Abril de 2008 a las 10:50  
Argamasilla de Calatrava, Cultura, Libros

Redacción El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava ha organizado un programa de actividades para la Semana del Libro con el que quiere ofrecer a los vecinos variedad y calidad para todas las edades. Desde este sábado 19 al 23 de abril habrá exposiciones, entregas de premios, encuentros literarios, o un mercadillo del libro, entre otras.

[Leer la noticia completa](#)

**Feria de Mayo de Puertollano 2008**

**La Cuerda en la Feria de Mayo**

Envía tu artículo a [digital@oretania.es](mailto:digital@oretania.es)

VII Concurso Regional de Piano y Música de Cámara en el Conservatorio de Puertollano

Grupo de Comunicación  
**Oretania**